

Blick über den Tellerrand – Auszubildende besichtigen Firma



Foto: Wehrle

Einen erlebnisreichen Ausflug erlebten die Auszubildenden der Furtwanger Firma E. Wehrle GmbH. Unter den jungen Leuten waren sieben Lehrlinge, die gerade ihre Ausbildung bei Wehrle begonnen hatten. Einmal mehr zeigt sich, in welchem breitem Bereich das Unternehmen aufgestellt ist: Informatikkaufmann, Industriekaufmann, Werkzeugmechaniker, Industriemechaniker, Mechatroniker und Verfahrensmechaniker für Kunststoff- und Kautschuktechnik sind die Ausbildungsberufe.

Erste Station war ein Unternehmen, das sich ebenfalls mit Wasser befasst – so wie der Furtwanger Wasseruhren-Hersteller. Auf dem Plan stand eine Werksführung bei Hansgrohe/Axor in Schiltach. Die Auszubildenden konnten zusammen mit ihren Ausbildern die Produktion hochwertiger Armaturen und Wasserhähne erleben.

Sie besichtigten Gießerei, Schleiferei, Poliererei und Montage in einer einstündigen Führung. Danach war die Gruppe zu einer Führung in der Hansgrohe-Aquademie-Erlebniswelt zu Gast. Die Ausstellung bringt zum einen die Firmengeschichte näher. Zum anderen sind verschiedene Bäder aus den 70er-Jahren zu erleben, und natürlich präsentiert das Unternehmen auch aktuelle Design-Armaturen.

Am Nachmittag brach die gesamte Gruppe zu der Hirschgrund-Zipline auf. Mit teils gemischten Gefühlen befuhren die Jugendlichen den Drahtseil-Parcours in schwindelnder Höhe. Sieben Ziplines verbinden die Start- und Zielpodeste. Die beiden ersten Seilstrecken sind als kurze Übungsstrecken angelegt. Die folgenden fünf Ziplines sind über Täler gespannt und 1620 Meter lang. Zum Abschluss kehrten die 20 Auszubildenden und ihre Ausbilder beim Gutacher Rössle zum Abendessen ein, bevor es mit dem Bus zurück nach Furtwangen ging.